
別記様式（第 14 条関係） 

附属機関等会議録 

28年  ８月  18日  

会 議 の 名 称 平成 28年度第１回  島田市健康づくり推進協議会  

開 催 日 時 平成 28 年８月４日 (木)  19 時 00 分から 21 時 00 分まで 

開 催 場 所  島田市保健福祉センター  研修室  

会 議 の 議 題  
第２次島田市健康増進計画と評価について  

島田市の健康課題と取り組みについて  

会議の公開又は全

部若しくは一部の

非公開の別 

 

公開 ・ 非公開（ 全部 ・ 一部 ） 

会議の全部又は一

部の非公開の理由  
 

公 開 の 場 合 の  

傍 聴 人 の 数  
０人  

出 席 者 の 氏 名 等  

健康づくり推進協議会委員１６人  

藤本会長、鈴木副会長、高木委員、川端委員、  

松永 委員 、木 村委 員 (代 理 中部 保健 所健 康増 進課 古

川課 長 )、増 田委 員、 大澤 委員 、 大 嶋委 員、 髙浦 委

員、太田委員、栗田委員、大石委員、亀山委員、  

畑委員、森田委員及び横田川委員  

事務局  健康づくり課５人、国保年金課１人  

会 議 の 結 果  

今年度は委員の改選があったため、各団体から推薦

のあった委員について委嘱状（辞令）を交付した。そ

の後、要綱第５条第２項により会長は藤本委員、副会

長は鈴木委員が選出された。  

【議事１】  

事務局から、第２次島田市健康増進計画とその進捗

状況について報告した。そのなかでも、健幸マイレー

ジ事業と糖尿病性腎症予防事業について詳しく説明を

行った。  

【議事２】  

 まず、事務局から島田市の健康課題について分析結

果を報告した。また、古川委員からは、県内の健康課

題を解決するための取り組みとして減塩の取り組みに

ついて説明があった。  

今年度は、健康増進計画の目標を達成するためテー

マをひとつ決めてそのテーマに向かって各団体が取り

組めることを発表した。テーマは「減塩」となった。  



 

 

ここで、各団体からテーマについてできることの報告

があった。  

増田委員  

保健委員は、今年度「減塩」をテーマとして活動し

ている。講座を開くとき、保健委員ひとりでは難しい

ので、自治会に協力をしていただいて活動している。

減塩を広めていけたらと思う。  

髙浦委員  

自治会活動の課題としてあがるものに「健康」はな

い。自治会として、人集めをすることはできるので、

講座の中核となる保健委員等から声かけをしていただ

ければ、活動を推進することができる。  

高木委員  

30～ 50代の健康への関心が薄い。健康に関する教育

をあまり受けてこなかったという背景があるのではな

いか。その教育をもっと強化していくことで、長期的

に減塩だけでなく健康課題全般に効果があるのではな

いか。  

栗田委員  

減塩には限らないが、学年ごとにテーマを決めて取

り組んでいる。また、学校保健委員会のなかでは親へ

の啓発も行っている。  

川端委員  

健康に興味のある方が来院される。健康に興味の無

い無関心層との格差が広がっていると思う。  

横田川委員  

無 関 心 層 に 働 き か け る 取 り 組 み と し て 、 健 幸 マ イ

レージを用いて、目標として減塩の取り組みを導入し

たい。  

 

提出された資料等 減塩チラシ  

会議を所管する課

の名称 
健康づくり課  

その他必要な事項  


